

Inicio > Generales > Senado adelantó audiencia pública sobre prohibición del fracking

Generales Política

Senado adelantó audiencia pública sobre prohibición del fracking

septiembre 16, 2022

Me gusta 0

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram



En la Comisión Quinta del Senado se realizó la audiencia pública 'No al fracking', en la cual la senadora por el Pacto Histórico, Esmeralda Hernández, socializó el proyecto de Ley 114 de 2022, iniciativa que se desarrolló con participación y liderazgo de la ciudadanía, y otras organizaciones ambientales.

"Estamos haciendo una audiencia pública para escuchar todas las posturas frente al proyecto de la prohibición de fracking. La postura del gobierno es respaldar el proyecto, no queremos suspender fracking por 90 días, sino que se suspenda definitivamente, no podemos continuar en un marco de crisis climática mundial", afirmó la parlamentaria.

Por su parte, la ministra de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhammad destacó: "creemos que el fracking y los no convencionales no son un camino que acelere la transición energética, sino que la dilataría, tiene altos costos ambientales especialmente en el uso del suelo, en el uso del agua y riego no conocidos y difíciles de conocer solamente, como es el impacto en la muy compleja geología colombiana", anotó.

A su turno, Alberto Consuegra, vicepresidente de **Ecopetrol** luego de la solicitud a la Agencia Nacional de Hidrocarburos de la suspensión temporal por 90 días de los contratos en los proyectos piloto de exploración Kalé, afirmó: "lentamente vamos a ir creciendo la participación del gas, vamos a ir reduciendo la producción del petróleo", puntualizó.

Comparte esto:

Twitter Compartir 0

Comenta aquí:

Últimas Noticias



Piedad Córdoba estaría incapacitada hasta el 25 de septiembre

Redacción4 La Libertad - septiembre 16, 2022

Según trascendió, la senadora por el Pacto Histórico, Piedad Córdoba Ruiz, retomaría sus labores después del 25 de septiembre, hasta cuando extendieron la incapacidad...



Diego Bautista Ríos asumió como presidente de la Agencia de Desarrollo Rural

Redacción4 La Libertad - septiembre 16, 2022

*Llega al cargo con una amplia experiencia en el sector lo cual será de enorme provecho para la ejecución de apuestas productivas de todos...



Más de 240 niños y niñas participaron en el Cuarto Festival Recreo Deportivo 'Regreso...'

Redacción4 La Libertad - septiembre 16, 2022

*En esta oportunidad, el evento que hace parte del programa de Escuelas Populares del Deporte, de la Gobernación del Magdalena, se cumplió en el...



Condenado a 43 años de prisión responsable del feminicidio de su compañera sentimental

Redacción4 La Libertad - septiembre 16, 2022

La Fiscalía General de circuito de Bello (Antioquia) condenó a Daniel Sebastián...

Te recomendamos leer:



Vicepresidenta con c...

Redacción4 La Libertad

La vicepresidenta de la Mina, llegó hasta Tumaco un encuentro con las autoridades sobre las...

"Gracias por hacer que la educación en casa sea un...
abril 24, 2020



Dos médicas tomasinas, se vacunaron contra el COVID-19 en Estados Unidos
diciembre 16, 2020

Más Leídas



Piedad Córdoba estaría incapacitada hasta el 25 de septiembre

Redacción4 La Libertad - septiembre 16, 2022

Según trascendió, la senadora por el Pacto Histórico, Piedad Córdoba Ruiz, retomaría sus labores después del 25 de septiembre, hasta cuando extendieron la incapacidad...



Diego Bautista Ríos asumió como presidente de la Agencia de Desarrollo Rural



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News

Artículo anterior

Congresistas caribeños destacaron medidas del gobierno para rebajar tarifas de energía

Artículo siguiente

Expresidente español José Luis Zapatero, respaldó propuesta de Paz Total

Artículos relacionados

Más del autor



Generales
Piedad Córdoba estaría incapacitada hasta el 25 de septiembre



Generales
Diego Bautista Ríos asumió como presidente de la Agencia de Desarrollo Rural



Generales
Más de 240 niños y niñas participaron en el Cuarto Festival Recreo Deportivo 'Regreso a Clases'



Crónica Judicial
Condenado a 43 años de prisión responsable del feminicidio de su compañera sentimental



Generales
Vicepresidenta sostuvo encuentro con comunidades de Tumaco



Generales
No estoy de acuerdo con reabrir negociaciones con Iván Márquez: Humberto de la Calle



Redacción4 La Libertad - septiembre 16, 2022

*Llega al cargo con una amplia experiencia en el sector lo cual será de enorme provecho para la ejecución de apuestas productivas de todos...



Más de 240 niños y niñas participaron en el Cuarto Festival Recreo Deportivo 'Regreso...'

Redacción4 La Libertad - septiembre 16, 2022

*En esta oportunidad, el evento que hace parte del programa de Escuelas Populares del Deporte, de la Gobernación del Magdalena, se cumplió en el...

Cargar más

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, en cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:

"Gracias por hacer que la educación en casa sea un...
abril 24, 2020



Dos médicas tomasinas, se vacunaron contra el COVID-19 en Estados Unidos
diciembre 16, 2020